



Bacaanda Foundation

Junio

Junio 6

Kevin Simon visita la escuela que adoptó





Escuela CONAFE en Rancho Río Escondido Los Naranjos, Pochutla

Kevin no perdió tiempo en visitar la escuela y reunirse con los padres y los niños. También quiso averiguar qué había que hacer para mejorar todas las instalaciones. Le gustaría hacer de ésta una escuela digna.

Kevin dijo:

"Mis padres, Shirley y George Simon, me enseñaron a dar siempre tanto como recibo en la vida. Desde que tengo uso de razón, han dedicado su tiempo a obras benéficas locales, nacionales e internacionales, o han formado parte de sus juntas directivas, centrándose siempre en los niños y los desfavorecidos. La influencia de mis padres en mi vida es lo que me ha animado a construir estas

escuelas. Por eso creo que es apropiado construir la escuela de Rancho Río Escondido en su honor".

Estamos agradecidos por la dedicación y generosidad de Kevin hacia este proyecto, y esperamos ver la escuela de Rancho Río Escondido Los Naranjos terminada. Gracias a la bondad y generosidad de personas como Kevin podemos marcar una verdadera diferencia en la vida de quienes más lo necesitan.

Junio 11

Construyendo una cancha de básquetbol / fútbol en Puente Cuajinicuil, Sta María Huatulco



Hace 3 años, el gobierno local prometió proporcionar el cemento y otros materiales para tres canchas en tres escuelas de CONAFE.

Hace unas semanas nos dijeron que ya tenían los materiales listos para una de ellas. Los padrinos de Puente Cuajinicuil, Sharon y Jerry Smith, aceptaron generosamente pagar la mano de obra. La planificación, la logística y la supervisión corrieron a cargo de la fundación.

Los niños y los padres están muy contentos y muy agradecidos con todos nosotros por este proyecto.

Junio 15

Llano Grande visita Casa Bacaanda





Estamos encantados de compartir la noticia de que un grupo de niños de Llano Grande, San Miguel del Puerto, se lo pasaron en grande recientemente en Casa Bacaanda, donde disfrutaron de un día lleno de actividades educativas, artísticas y recreativas. Gracias a los esfuerzos de nuestra maravillosa fundadora Britt, así como a los dedicados miembros de la fundación y de Casa Bacaanda, los niños pudieron aprender y divertirse al mismo tiempo. Desde explorar nuevas ideas hasta participar en proyectos creativos, los niños vivieron una experiencia inolvidable que sin duda dejará una impresión duradera en sus jóvenes mentes.

Escuelas Hermanas

Junio 17

Donación de parte de Big Rock School



Estamos encantados de anunciar algunas noticias sobre nuestra escuela hermana, Big Rock School en Canadá. Recientemente, han apoyado a su escuela hermana en la comunidad Barrio Unión 1 km 2, Sta María Huatulco, adoptada por Mary Donaldson, recaudando fondos para adquirir material escolar y una impresora. Su generosidad y dedicación a la educación son realmente inspiradoras, y estamos agradecidos por su colaboración y apoyo continuos.

Gracias, Big Rock School, por su inquebrantable apoyo y compromiso con la educación.

Ayúdanos a encontrar más escuelas hermanas



Si conoce algún colegio que pueda estar interesado en colaborar con nosotros, no dude en ponerse en contacto.

Estamos buscando más escuelas hermanas que se unan a nuestro apasionante proyecto, que ofrece una oportunidad única a los niños de aprender de otras culturas y hacer nuevos amigos. Al participar en esta iniciativa, las escuelas pueden recaudar fondos para su escuela hermana, lo que permite a sus alumnos aprender a compartir.

Juntos podemos marcar una diferencia significativa en la vida de los niños de todo el mundo.

Queridos donadores,

Queríamos tomar un momento para expresar gratitud a todos nuestros donadores que han contribuido generosamente a nuestra causa de mejorar la educación rural en Oaxaca. Su apoyo ha tenido un impacto significativo y no podemos agradecerles lo suficiente.

Gracias a sus donaciones, hemos podido proporcionar recursos muy necesarios. También hemos podido proporcionar formación y apoyo a los profesores para garantizar que los estudiantes reciban la mejor educación posible.

Sin embargo, aún queda mucho trabajo por hacer, y necesitamos su apoyo continuo para marcar una diferencia duradera en las vidas de estos estudiantes. Invitamos a todos los que comparten nuestra visión de mejorar la educación rural en Oaxaca a donar y ayudarnos a marcar la diferencia.

Su donación, no importa cuán grande o pequeña sea, puede tener un impacto significativo en las vidas de estos estudiantes y sus comunidades. Le agradecemos de antemano por su apoyo y por unirse a nosotros en nuestra misión de mejorar la educación en las zonas rurales de Oaxaca.

Gracias de nuevo por su generosidad y apoyo.

Atentamente,

Fundación Bacaanda

DONA AQUÍ

www.bacaanda.org



Bacaanda Foundation

Punta Tangolunda Lote 3 Local 4

Zona Hotelera Tangoluna,

Bahías de Huatulco, Oaxaca, México

c.p. 70989



+52 9585810536

relacionespublicas@bacaanda.org

You received this email because you signed up
on our website.

[Unsubscribe](#)

